

FBI Interrogará Cubanos en Venezuela

WASHINGTON (UPI) - Agentes del FBI viajarán a Venezuela para interrogar a exiliados cubanos anticastristas en relación con el asesinato en Washington del ex canciller chileno, Orlando Letelier, según informó el Instituto de Estudios Políticos.

El FBI, conforme a su política de no formular declaraciones sobre casos en investigación, no confirmó ni negó el aserto.

El Instituto, en su declaración, también insiste en la acusación, difundida en Venezuela, que dos cubanos residentes en los Estados Unidos, los hermanos Novo, supuestamente están implicados con el caso Letelier. Según el Instituto, los citados hermanos habían "colaborado directamente" con DINA, la policía secreta de Chile.

El Instituto siempre sostuvo que la DINA estuvo complicada, de una forma u otra, en el caso Letelier.

Ralph Stavins, empleado de este Instituto, declaró que había sido informado por un funcionario del FBI que agentes federales viajarían a Caracas donde fue arrestado hace varios días el cubano exiliado Orlando Bosch, quien sería jefe de una agrupación anticastrista.

"No tenemos comentario alguno", dijo un vocero del FBI a United Press International (UPI). "La investigación de la muerte de Letelier es una investigación en desarrollo y no tenemos comentario alguno, en una forma u otra".

El Departamento de Estado ha referido al FBI las preguntas sobre el caso específico de la

investigación de la muerte de Letelier y sus posibles ramificaciones.

En relación con el arresto de Bosch, buscado por la justicia norteamericana, la Cancillería de Washington ha confirmado que ha indicado a Venezuela el deseo de que el cubano sea retornado a Estados Unidos, pero aclaró que no ha solicitado formalmente su extradición hasta el momento. El Departamento de Estado también dijo que todavía no ha recibido respuesta alguna de Venezuela al respecto.

(Washington ha pedido al Gobierno de Caracas la entrega de Bosch a la policía de Estados Unidos, ya que Bosch es buscado por las autoridades norteamericanas por violación de su libertad bajo palabra. El presidente venezolano, Carlos Andrés Pérez, sin embargo, ha dicho que Venezuela concluirá su investigación antes de decidir la suerte de Bosch).

Bosch fue detenido en Caracas en relación con la investigación del accidente aéreo que costó la vida a 78 personas cuando se desplomó un avión de Cubana de Aviación frente a las costas de Barbados el seis de octubre.

El Instituto de Estudios Políticos, con sede en esta capital, también se refirió a sus declaraciones a una información del periódico El Nacional, de Caracas, en el sentido de que Bosch presuntamente había implicado

a dos hermanos, identificados sólo como "Novos", con la muerte de Letelier.

El Instituto dijo que los hermanos "Novo" habían "colaborado directamente" con la policía secreta de Chile, DINA. La agrupación también insistió que aún

cuando la investigación parece encaminada especialmente hacia cubanos exiliados, ello no eximiría al Gobierno de Santiago de tener presuntos vínculos con la muerte de Letelier.

El centro en que trabajaba Letelier ha denunciado, casi desde

el momento de su asesinato, que la DINA estaría presuntamente implicada -en una forma u otra- en la muerte del ex Canciller y ex Ministro de Defensa del extinto presidente Salvador Allende. Letelier también fue embajador en Washington.



NIEGA PARTICIPACION ATENTADO. - En la Avenida Bergengline, en Union City, llevó a efecto una conferencia de prensa el líder anticastrista Guillermo Novo (tercero, desde la izquierda) de los Comandos Nacionalistas, quien negó tenga

nada que ver con la muerte del ex canciller de Chile, Orlando Letelier, ocurrida en Washington hace más de tres semanas. Rodean a Novo, Virgilio Paz, Eduardo Santana y José Tenreiro, izquierda a derecha. (Foto de Carlos Morales).